

なびと
まちいきの
情報紙

錦町

令和4年6月1日
No.465



回
覧

住所：蕨市錦町 3-3-41
Tel・Fax：048-442-4054
Mail：nisi@city.warabi.saitama.jp

2～3 歳児親子の いんごちゃん学級 (前期)



今年度も4月より開校したりんごちゃん学級♪
5月16日(月)は『楽しく体を動かそう』という企画で、スポーツクラブNAS 蕨から講師2名を招き、親子みんなで体を動かしました。
ボール遊びや縄跳び、ダンスなど子ども心をくすぐるような企画がたくさんあり、また親子体操では保護者とのスキンシップも楽しみました。
子どもの成長に必要な様々な内容があり、とても充実した時間となりました。
梅雨の時期はなかなか思い切り運動できないので、今回体験した運動で元気にこの季節を乗り切ってほしいです♪



ブルーパーク

日時：18日(土) 午前10時～午後4時
対象：どなたでもOK!

※未就学児は保護者と一緒に参加

けろっこぱーく



日時：14日(火) 午前10時～午後1時
対象：未就園児と保護者

内容：自分の発想で遊びを考える
会場：富士見公園

主催：外遊びを考える会「どろんこの王様」

0・1・2ちゃんママ

おしゃべり広場

子育ての情報交換やママ友を作りたいと思っている方は、お越しください。妊婦さんやお父さんも是非ご参加ください。

日時：6月13日(月) 午前10時
会場：西公民館 和室

申込み：直接会場へ

対象：乳幼児親子

内容：ベビーマッサージ・
情報交換



参加費：無料

「冒険遊び場」と知り合って・・・

外遊びを考える会「どろんこの王様」
平川 幸子

「3年ぶりの信濃わらび山荘へ！」

GWの3日間、『どろんこの王様』メンバーと信濃わらび山荘に行ってきました。今回は新型コロナウイルス流行前だったので3年ぶりのわらび山荘。何度か計画してはなくなり、その間も山荘の老朽化はすすみ、もう無理なのかな…と思いはじめていただけに、喜びもひとしおです♪

今回の参加メンバーは2歳児から70代おじいちゃんまで、初めましての家族もお馴染みの家族も、この山荘で同じ時を過ごしました。

八ヶ岳や南アルプスの雪山を望むことができる信濃の雄大な自然の中、子どもも大人も思いっきり遊ぶ中で解放され打ち解けていきます。

2日目は朝食後に希望者を募って登山に行きました。山荘裏から入山できる高登谷山登山道は蕨市山岳連盟の方々が整備してくださっているそうです。とはいえ、目印を頼りに道なき道を登っていく、なかなかハードなコース。そこに登山初体験で、もうすぐ3歳を迎える男児が果敢にチャレンジしました。「普段あまり歩いてくれず、すぐ抱っこになってしまう。」というお母さんの心配をよそに、落ち葉を蹴散らし岩や木の根っこをよじ登り、夢中になって上を目指すキラキラした目を見ていたら、我が息子の初登山を思い出し微笑ましくなりました。子どもにとって、平坦なアスファルトの道を歩くより、変化に富んだデコボコ道を歩くほうが自然なことなのでしょうね。下山後のバーベキューではナンノ生地を片手に「早く焼いて！」と大騒ぎ。よく動けばよくお腹もすきます♪

夜は花火、キャンプファイヤー、天体観測やおしゃべりなど、あっという間の三日間。今回もたくさん思い出ができました。

そうそう、小らの息子はほとんどの時間を子ども達だけで過ごし、何をしていたのかあまり把握していません。帰りの車で「あ～あ、終わっちゃった！」と言っていたので、きっととても楽しかったのでしょう。各家族で一人っ子の多いご時世に、2歳から中2までの子ども達がくっついたり離れたたり、ごちゃ混ぜになって遊んだなんとも贅沢な時間。コロナ禍で団体利用がままならない間も、わらび山荘を支えてくださったみなさんに感謝の気持ちでいっぱいです。

西公民館行政サービスのご案内

受付時間：平日 午前8時30分～午後5時15分

内 容	料 金
粗大ゴミ収集券	1枚 550円
改訂版「わらび郷土かるた」	1冊 500円
第二中学校夜間照明使用コイン	1枚 1,030円

ねえねえきいて

さつき保育園
4歳児 きりん組 石原 碧生

「野菜を育てるよ！！」

だんだんと暑い日が続くようになり、保育園では植物の苗を植える時期になりました。

きりん組ではきゅうり・ピーマン・オクラ・朝顔を植えることになり、先日、きゅうり・ピーマン・オクラの苗を子どもたちと植えました。その時に魔法の白い粉（石灰）を土に混ぜ、「おいしくな～れ」「大きく育ちますように」等お願いして、野菜が育つのを楽しみにしています。

よほど楽しみにしているのか、魔法の白い粉を混ぜた次の日には「あ！何かある！！」と雑草を指しながら驚いていました。魔法の粉で、すぐに何か出てくると思ったようです。



子どもたちと、大きく育てるにはどうすれば良いか話し合い「看板を作ろう」「水やりの当番を決めよう」等、沢山の意見がでてきました。水やり当番は何人かのグループ毎で順番に行ったり、看板の絵は何を描くか考えていたり子どもたちもやる気満々で頑張ってくれています。

いざ食べるとなると、きゅうりは大好きでも、ピーマンとオクラはちょびり苦手な子どもたち。

「ピーマン食べられる！」
「野菜たべられるよ！」と食べる気満々で育てているので収穫して食べた後には、ピーマンとオクラを大好きになってくれると嬉しいです！！



今は、朝顔の種を植えるのをとても楽しみに待っているきりん組さんの子どもたちです。

